

Aromaberatung wurde in Buch neu eröffnet

In der Gemeinde Buch gab es kürzlich ein Neueröffnung der besonderen Art. Zahlreiche Gäste waren dabei.

BUCH (red). Kürzlich eröffnete Katharina Krenslehner ihre Praxis für Aromaberatung in der Gemeinde Buch. Die diplomierte Krankenschwester und Aromapraktikerin bietet Anwendungen mit ätherischen Ölen an. Selbige nutzt die Expertin, um auf natürlichem Weg bei zahlreichen Beschwerden, wie z.B. Ängsten, Schlafstörungen, Verdauungsbeschwerden, Übelkeit oder seelischen Beschwerden u.v.m., zu helfen. Die nachweislich positive Wirkung der Öle kann zu mehr Lebensqualität und positiver Lebensenergie beitragen. Zur Eröffnung in Buch konnte Katharina Krenslehner zahlreiche Gäste begrüßen und das



Katharina Krenslehner war voll in ihrem Element. Die ätherischen Öle können in vielerlei Hinsicht helfen.

Fotos: privat

Interesse an den aromatischen Behandlungen war groß. Unter anderem waren dabei: die Vizebürgermeisterin der Gemeinde Strass, Julia Valtingojer, Barbara und Ben Schmidt (Revolta), Peter Ungerank (Immobilien Zillertal), Michaela Loferer (Vitalcenter Tirol), Dr. Michael Posselt (Posselt/Finanzdienstleistung),

Martina Traar (Herzbluatreden) u.v.m. Das schmackhafte Buffet wurde von Biobäuerin Gerda Kaltenhauser serviert und der gelungene Abend in Buch fand in gemütlicher Runde seinen Ausklang. **Alle Infos unter: <https://katharina-krenslehner.at/>**



In entspannter Runde konnte man sich umfassend informieren.



Beste Stimmung in der Gemeinde Buch. Bei der Eröffnung von Katharina Krenslehner gab es viel Grund zur Freude.